

CELEBRACIONES

El 1 de mayo se celebró el grueso de actos

Villamayor y Tirteafuera, hermanadas bajo sus patrones

Redacción

El 30 de abril daban comienzo en Villamayor de Calatrava las Fiestas de Mayo 2009, para la que según la alcaldesa, Emilia Gijón, "desde el Ayuntamiento hemos apostado por una serie de actividades culturales y de ocio pensando en todos los vecinos y buscando fomentar la participación en estas fiestas tan importantes para todos los vecinos".

En este sentido, al filo de la medianoche del jueves 30 de abril daban inicio las celebraciones con el tradicional Canto del Mayo a la Virgen del Rosario. Seguidamente, sobre las 1 horas de la noche, fuegos artificiales.

A la mañana de este día 1 de mayo, a las 8 horas hubo diana floreada y media hora después la Virgen del Rosario salía rumbo a la pedanía almodovareña de Tirteafuera. Alrededor de las 10 horas se repartieron unas migas en la Finca 'La Cruz'. Ya a las 11,30 horas, se producía el encuentro de la Virgen y San José en el río Tirteafuera, a la par que se cantaban las tradicionales salves. Al filo del mediodía se celebró la misa en la pedanía donde, sobre las 13 horas, el Ayuntamiento de Villamayor de Calatrava y de Almodóvar ofrecieron un vino de honor. Hacia las 15 horas se celebraba el Baile del Vermut y a las 18,30 horas la Virgen iniciaba el regreso a Villamayor con la tradicional despedida en el río Tirteafuera y el canto de la salve. Durante el camino, nueva parada en 'La Cruz' para merendar. Por último, a las 21,30 horas se producía la entrada de la Virgen en el municipio, la cual era recibida con fuegos artificiales.

Al día siguiente, el sábado 2 de mayo, hacia las 11 horas daba comienzo la tradicional procesión y a las 12.30 horas era el turno para la misa. Seguidamente, sobre las 14,00 horas, el Consistorio de Villamayor de Calatrava ofrecía un vino en la Plaza.

Al día siguiente, domingo 3 de mayo, Día de la Madre, a las 21,30 horas arrancaba el canto de los Mayos a la Cruz.

